
«Во главе угла - интересы инвалидов»

4 марта в малом Зале заседаний Администрации района прием граждан по личным
вопросам вела Управляющая ГУ – региональное отделение Фонда социального
страхования РФ по Республике Мордовия Людмила Александровна Иванова.      

Собравшихся на встречу граждан интересовал широкий круг вопросов, начиная от
обеспечения санаторно-курортными путевками, и заканчивая чисто бытовыми
проблемами, касающимися жителей райцентра. Поэтому ряд замечаний, в частности, о
том, насколько важно для жителей микрорайона «Сельхозтехника» иметь там
отделение почтовой связи, аптеку, адресовали присутствовавшему на встрече
заместителю Главы Администрации района по социальным вопросам Михаилу
Васильевичу Левину.
В свою очередь, Людмила Александровна рассказала, что в прошлом году на район для
инвалидов, в том числе, детей-инвалидов, было выделено 89 санаторно-курортных
путевок.
-Мы работаем только с теми инвалидами, кто не отказался от социального пакета, -
отметила Иванова. – Если вас не удовлетворяет снабжение лекарственными
препаратами, вы можете использовать лишь льготы на путевки, это примерно тысяча
рублей в месяц. А остальные деньги будете получать. Но если вы полностью откажетесь
от соцпакета, мы ничем не сможем вам помочь, когда речь зайдет о
санаторно-курортном лечении.
Также Людмила Александровна подчеркнула, что вопрос о закрытии госпиталя для
ветеранов не стоит на повестке дня. Как госпиталь работал, так и продолжает
работать.
- А вот ФАПов действительно следовало бы иметь больше, - высказала она свое мнение.
– Чтобы у пожилого человека, проживающего в сельской глубинке, было, куда прийти
измерить давление или сделать укол.
- По итогам прошлого года наш фонд сработал хорошо. Только на технические средства
реабилитации, включая сюда даже собак-поводырей, было израсходовано 136
миллионов. Мое мнение таково: мы не должны иметь долгов перед людьми, в первую
очередь, перед инвалидами, - отметила Л.И. Иванова.
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